

SITUADOS EN ZONAS COMERCIALES DE GRAN AFLUENCIA

Las Rozas regala por Navidad dos horas gratis en todos los aparcamientos municipales

- Las dos horas gratis se activarán (por vehículo y día) desde el 5 de diciembre hasta el 7 de enero durante todo el horario de apertura de los aparcamientos.
- Las Rozas Innova activa un año más esta medida para impulsar la actividad del comercio local.

1 de diciembre de 2025.- Como cada año, [Las Rozas Innova](#) pone en marcha su tradicional campaña navideña de 2 horas de aparcamiento gratuito, destinada a facilitar la visita de vecinos y visitantes a las zonas comerciales de la ciudad.

Esta iniciativa permite disfrutar de dos horas de estacionamiento sin coste (por vehículo y día) en los parkings municipales y tiene por objetivo apoyar al comercio local y fomentar la actividad económica en estas fechas tan señaladas.

Las dos horas gratis de aparcamiento se activarán este **viernes 5 de diciembre y se mantendrán hasta el miércoles 7 de enero**, coincidiendo con la temporada de mayor afluencia y actividades navideñas en las calles del municipio. Durante este periodo, los [aparcamientos municipales](#) estarán operativos en su horario habitual, garantizando que todos los visitantes puedan aprovechar esta iniciativa.

Los aparcamientos municipales, que gestiona Las Rozas Innova, están situados en las zonas comerciales y con más actividad navideña. En la zona centro, junto a la Calle Real, se encuentran los aparcamientos de Avenida Constitución (subterráneo) y calle Cañadilla (en superficie); en Las Matas, está situado junto a la Estación de Cercanías; y en la zona comercial de Camilo José Cela, bajo la Biblioteca León Tolstoi. Son zonas donde además se concentra gran parte de la programación municipal navideña.

Tecnología IoT en la Cabalgata para seguir su recorrido en tiempo real

Este año, además de activar las tradicionales 2 horas de aparcamiento gratuito, Las Rozas Innova introducirá la tecnología en la Navidad roceña, aportando un sistema de geolocalización con GPS (dispositivos IoT) en la Cabalgata de Los Reyes Magos para que vecinos y visitantes puedan saber en todo momento por dónde están discurriendo las carrozas.

Las Rozas Innova, Empresa Municipal de Innovación y Desarrollo Tecnológico, introduce la tecnología IoT en uno de los eventos con mayor afluencia de la ciudad para facilitar la asistencia y la gestión del tiempo a los vecinos. A través de la [web geolocalización de la Cabalgata de Las Rozas](#) se podrá consultar el recorrido y saber en tiempo real dónde se encuentra la primera y la última carroza de la comitiva.

Además, en la web se marcarán de forma destacada las zonas habilitadas para personas con movilidad reducida.

Más información:

Marta Palacio: 625 46 63 72

Micaela Quinteros: 606 94 15 99